

KVG mit e-mobiler Unterstützung EWR verleiht Pedelects zum Landesfest

Mit vielfältigen Ausstellern, buntem Programm und einer entsprechenden Veranstaltungsfläche erwartet der Rheinland-Pfalz-Tag seine Besucher. Vom Wormser Bahnhof bis hin zum Rheinufer erstrecken sich die Festlichkeiten. Eine große Strecke, die die Mitarbeiter der Kultur und Veranstaltungs GmbH Worms dann mehrmals täglich überwinden müssen, um vor Ort zu koordinieren und ihren Aufgaben beim Landesfest gerecht zu werden. Hierfür stellt der Energiedienstleister EWR fünf Pedelects zur Verfügung.

Autofreie Veranstaltungsfläche

Der Rheinland-Pfalz-Tag in Worms soll weitestgehend autofrei und zu Fuß erlebbar sein. Um aber schnell am anderen Ende der Stadt organisatorische Aufgaben erledigen zu können, ist zu Fuß gehen keine Option. Deshalb sind die umweltschonenden Räder eine gute Alternative. Das findet auch Sascha Kaiser, Geschäftsführer der KVG. „Wir haben mit den E-Bikes einen Weg gefunden, wie unsere Mitarbeiter flexibel und schnell auf dem Veranstaltungsgelände agieren können“, erklärt er dankbar. Die Räder werden insbesondere vom Projektmanagement und den technischen Leitern der KVG genutzt.

Unterstützung hat Tradition

„Wenn wir helfen können, machen wir das immer gerne“, erläutert EWR-Vorstand Stephan Wilhelm. „Das ist nicht das erste Mal, dass EWR mit Elektrofahrrädern bei Veranstaltungen unterstützt“. Denn die Stars der Nibelungen-Festspiele konnten in den

letzten Jahren auch auf die umweltfreundlichen Gefährte zählen, um schadstofffrei zu ihren Proben zu kommen. In diesem Jahr wird es einen nahtlosen Übergang der Räder geben, so werden die E-Bikes direkt nach dem Rheinland-Pfalz-Tag an die Künstler weitergegeben.

EWR Aktiengesellschaft
Konzernkommunikation
Lutherring 5
67547 Worms

Pressesprecher: Dr. Ingo Herbst
Tel. 06241 848-471, Fax 06241 848-489
Mobil: 0151 55964909

Stellvertretung: Kareen Kokert
Tel. 06241 848-468, Fax 06241 848-489
kommunikation@ewr.de